

Amigos/as y colegiados/as:

Desde nuestro **espacio cultural** continuamos apoyando la cultura como patrimonio de todos y riqueza que contribuye al bienestar y progreso de la sociedad.

Con esa intención, os queremos mantener informados de las actividades que se realizan, no solamente en nuestra sede, sino en espacios de cultura con los que mantenemos colaboración.

Una semana más se nos invita, desde **Ámbito Cultura de El Corte Inglés**, para que tengamos de primera mano su calendario de actividades culturales

**NOTA: Estos actos se desarrollarán en la sala de Ámbito Cultural de El Corte Inglés. En el edificio de hogar, en Cl. Hílera. Málaga.**

### **ACTIVIDADES PROGRAMADAS DEL 20 AL 24 DE FEBRERO DE 2012**

#### **LUNES DÍA 20 FEBRERO, HORA: 18:30.**

##### **5º Conferencia del Ciclo VI CITA CON LA ARQUEOLOGÍA:**

**LA ALHAMBRA: DE CIUDAD PALATINA DE LA DINASTÍA NAZARÍ A PATRIMONIO DE LA HUMANIDAD** por el **DR. ANTONIO ORIHUELA UZEL** (Investigador científico. Consejo Superior de Investigaciones Científicas).

**Organiza: Cátedra Abdelaziz Saud al-Babtain de Estudios Árabes e Islámicos de la Universidad de Málaga.**

Esta conferencia forma parte del curso de formación de visitas guiadas organizado por la Cátedra Abdelaziz Saud al-Babtain de Estudios Árabes e Islámicos de la Universidad de Málaga (UMA).

La Alhambra de Granada fue la ciudad palatina construida por la dinastía nazarí que le sirvió como sede desde el segundo tercio del siglo XIII hasta fines del XV. Se han conservado sus elementos defensivos, residenciales, urbanos, equipamientos, infraestructuras e instalaciones industriales. La belleza de su emplazamiento, con el Albayzín, Sierra Nevada y el valle del río Darro como fondos de perspectivas, y de sus palacios, con sus mágicos juegos de volúmenes, reflejos en el agua, luces matizadas por celosías y exuberante decoración, geométrica, vegetal y epigráfica, fueron valorados y preservados tras su incorporación a la Corona de Castilla.

El conjunto monumental nazarí tiene el privilegio de ser el único conjunto palatino islámico medieval conservado íntegramente en todo el mundo. Además, ha mantenido funcionando sin interrupción sus sistemas de suministro de agua y riego en sus huertas y jardines, alcanzando una perfecta armonía entre arquitectura y naturaleza. Como reconocimiento a sus características, fue inscrito en la Lista del Patrimonio Mundial por la UNESCO en el año 1984.

*El acto será presentado por Carmen Íñiguez Sánchez, coordinadora del ciclo, arqueóloga y museóloga y por el Dr. Nicolás Roser Nebot, director de la Cátedra al-Babtain y profesor titular de la Universidad de Málaga.*

#### **MARTES DÍA 21 FEBRERO, HORA: 19:30.**

**Conferencia EL MUNDO LITERARIO EN LA PINTURA DE MUÑOZ DEGRAIN** por **LOURDES JIMÉNEZ FERNÁNDEZ** (Historiadora del Arte).

Antonio Muñoz Degrain (1840-1924) fue un artista de una profunda huella humanística y una riquísima formación literaria, características que impregnaron toda su producción artística, a pesar de haber dedicado la mayor parte de ella al paisaje. La literatura ocupaba un lugar predominante en su obra, donde

la personalidad vehemente y soñadora estaba presente en cada cuadro y, muy especialmente, en las obras de contenido literario.

El acercamiento a autores universales como Shakespeare a través de *Otelo* y *Hamlet*, o a Cervantes,

**Fernando Pouso (Delegado Grupo Mémora, zona sur). Pedro Cantalejo Duarte (Director de la Red de Patrimonio Guadalteba). Carmen Íñiguez Sánchez (Centro de Investigaciones en Arqueología, S.L.).**

**Moderador: Dr. Francisco J. Rodríguez Marín (Profesor titular de la Universidad de Málaga).**

A pesar de la distancia cronológica que nos separa, nuestra civilización también utiliza una determinada cultura material que responde a la concepción y al prestigio social que damos actualmente al concepto de la muerte. Si la comparamos con otras sociedades es, a la vez, muy similar y muy diferente.

El compromiso con la sociedad y el respeto por el entorno son los valores que rigen la responsabilidad social corporativa de Mémora. El fomento de la cultura, la sensibilización por el mundo funerario, la solidaridad con la sociedad y el respeto al medio ambiente centran las acciones del grupo Mémora.

*El acto será moderado por el Dr. Francisco J. Rodríguez Marín, profesor titular de la Universidad de Málaga.*

Un saludo muy cordial para todas y todos desde la Junta de Gobierno.

Secretaría del Excmo. Colegio Oficial de Graduados Sociales de Málaga y Melilla.